



¿NOS AYUDAS A DESINFECTAR?



RECOMENDACIONES AL USAR LEJÍA

Eso sí, es muy importante, tal y como nos recuerdan desde la OCU, seguir una serie de recomendaciones a la hora de utilizar la lejía, para que su efectividad sea la adecuada y evitar accidentes no deseados.

De esta manera, para que sea eficaz, la mezcla de agua con lejía ha de prepararse cuando se vaya a usar, no antes, y no guardarla de un día para otro, ya que pierde gran parte de su eficacia. También es fundamental que el agua sea fría, pues si se hace con agua caliente el cloro se evapora y la mezcla no serviría como desinfectante.

En ningún caso **debemos mezclar la lejía con otros productos de limpieza**, ya que se pueden producir reacciones químicas peligrosas.

Por otro lado, debemos de ser precavidos y usar guantes, para evitar que la piel de nuestras manos entré en contacto directo con este producto.

Y, aunque es algo obvio, nunca está de más recordar la importancia de mantener la lejía, al igual que el resto de productos de limpieza, fuera del alcance de los niños, para evitar accidentes domésticos.

Un pequeño gesto ayuda a conseguir grandes logros.